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ТЕСТ

НА РЕДАКТИРОВАНИЕ И КОРРЕКТУРУ
ПО ТЕХНИЧЕСКОЙ ТЕМАТИКЕ
Часть 1

Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на русском языке с учетом исходного текста на английском языке:
	Private-Public Partnership

· Materials have been sent to the Russian Ministry of Industry and Trade for introducing the paper entitled Establishing and Organizing Production of Innovation Boiler Plants with Improved Environmental Values for 660 MW Ultra Supercritical Power Units Using Black and Brown Coal into 2009 R&D plan. Approval has been obtained.

· A resolution has been passed for participating in the R&D project entitled Development of Nanostructured Heat-Resistant Steels and Technologies for Producing Therefrom of High-Temperature Components of the New Generation Power Equipment jointly with the Central R&D Institute for Machine-Building Technology and under supervision of the Federal Agency for Science and Innovations.

· Issues regarding membership in a non-commercial partnership INVEL have been addressed.

Independent R&D Financing

· It is more expedient to hold the deliberation of the independent R&D financing issues including those covering the determination of the financing scope while preparing the 2009 and further periods’ corporate budget.

Widening the Procurement Range (Boiler Plant
and ЕРС)

· In any cases when the customers agree thereto, the company undertakes the fulfillment of technical and commercial proposals and signs contracts providing for the highest possible procurement range including that on ЕРС terms. Further organization and development of engineering competencies in this sphere required.
	Государственно-частное партнёрство

· В Российское Министерство Промышленности и Торговли отосланы на рассмотрение документы, дающие право на Учреждение и Налаживание Производства Инновационных Котельных Установок с Улучшенными Экологическими Показателями для суперсверхкритических блоков питания серии 660 MW, с Использованием Чёрного и Бурого Угля согласно Научно-Исследовательскому плану 2009 года. По данному вопросу было получено согласие.
· Принято решение, касаемо участия в Научно-Исследовательском проекте, с правом на Разработку Наноструктурированной Жаропрочной Стали и Технических решений для Производства на их Основании, Высокотемпературных Деталей Энергооборудования Нового Поколения, совместно с Центральным Научно-Исследовательским Институтом Машиностроения под руководством Федеральной Службы по надзору в сфере Науки и Инновационных технологий.

· Решается вопрос относительно членства в некоммерческом партнёрстве “ИНВЭЛ”.

Независимое финансирование Научных Исследований.

· Занимаясь вопросами о независимом финансировании Научно-Исследовательских разработок, наиболее целесообразно, определить границу финансовых возможностей при планировании корпоративного бюджета как на 2009 год, так и на последующие года.
Расширение сферы материально-технического обеспечения (котельная установка и EPC (инжиниринг, поставки, строительство))

· По желанию клиента, компания обязуется выполнять технико-коммерческие предложения, а также подписывает контракты на исполнение как можно большей сферы услуг, включая  условия EPC (инжиниринг, поставки, строительство). Необходимо дальнейшее составление и разработка технических компетенций в данной области.


Часть 2
Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на английском языке с учетом исходного текста на русском языке:
	ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ
технического перевооружения и модернизации производственных мощностей предприятия на период 2008—2013 годы

Основные группы изделий предприятия (продуктовые линейки), представленные в инвестиционных проектах.
· Ёмкостное оборудование (барабаны, ПНД, ПВД, аппараты ХВО)

· Поверхности нагрева (газоплотные блоки, гладко-трубные поверхности нагрева, мембранные ВЭ)

· Коллекторы

· Заготовительное производство (детали кузнечно-прессового производства, детали механической и термической резки, детали механической обработки)

· Оборудование не под давлением, входящее в котёл, и непрофильное оборудование (пароохладители, РВП, ТВП, горелки, подвески, элементы трубопроводов для Газпрома, поддизельные рамы)

Проблемы

· Устаревшая технология с большим объемом опасных ручных операций.

· Производственная линия изношена. Модернизация высокозатратная. Высокая степень энергопотребления.

· Непрофильное направление. Преимущественно давальческая схема производства. Высокая трудоемкость.
Реализация мероприятий по тех. перевооружению и модернизации производства должна сопровождаться одновременным выполнением работ по разработке и внедрению процедур системы «Бережливое производство», в частности оптимизацией инфраструктуры, механизацией и автоматизацией работ и повышением производительности труда. Резерв роста производительности труда от реализации подобных мероприятий на примере создания ячейки «бережливого производства» оценивается как минимум в 2 раза.
	THE MAIN DIRECTIONS

for  technical upgrading and modernization of capacities for the enterprise during 2008 — 2013s.
The main groups for products of the enterprise (product lines), presented in investment projects.
* Capacitive equipment (drums, heaters of low pressure, heaters of  high pressure,  devices for chemical water treatment)

* Heating surfaces (gas-dense units, smoothly-pipe surfaces for heating, membrane vacuum elements)

* Collectors
* Procuring production (details of forge and press production, details of mechanical and thermal (laser) cutting, machining details)

* The equipment not submerged to pressure (as parts of boils) and non-core equipment (steam coolers, torches,  suspenders, elements of pipelines for Gazprom JSC, frames under diesels)

Problems

* Outdated technology with large volume of dangerous manual operations.
* The production line is deteriorated. The modernization requires high expenses. The degree of power consumption is high.

* This direction is non-core. The scheme of production  is mainly to be provided. The labor input is high.

The realization of measures for technical upgrading and modernization of production should be provided with simultaneous performance of works for development and introduction of “Economical Production” System procedures. In particular, such procedures include the optimization of infrastructure, mechanization and automation of works, as well as the increase of labor productivity. The reserve for increase of labor productivity resulted from realization of such measures can be estimated at least as double. The example of organization for “Economical Production” unit illustrates this.
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